

**Municipalidad de La Ceiba**  
**Gerencia Ambiental Municipal**



**Informe de Actividades**  
**PORTAL DE TRANSPARENCIA**

**Elaborado por:**  
**Ing. Weslly Álvarez**  
**Sub-Gerente Ambiental Municipal**



**La Ceiba, Atlántida 01 de Abril al 30 de Abril 2019**

## **INTRODUCCION**

La Gerencia Ambiental Municipal, es la Oficina municipal encargada de administrar, proteger, defender y conservar los recursos naturales del Municipio, en armonía con la población, basado en aplicación de las Leyes y sus Reglamentos vigentes y Ordenanzas Municipales.

Con el objetivo de realizar el reporte de la recaudación y extensión de permisos correspondientes al Departamento se presenta el Informe del Periodo correspondiente del 01 al 30 de Abril del año 2019, mismo que se integrara al Portal de Transparencia de la Municipalidad de La Ceiba.

### **Servicios Prestados por la Gerencia Ambiental Municipal**

- Autorización Corte de Árbol/Corte Parcial
- Autorización Uso de Sonido
- Autorización Corte y Nivelación Terreno
- Autorización Licencia de Aprovechamiento de Aguas Superficiales/Subterráneas
- Autorización Licencia Aprovechamiento Comercial/No Comercial
- Atención Denuncias Ambientales
- Atención Solicitud de Patronatos
- Extensión Constancia de Estado Actual Proyecto Categoría 1,2,3,4
- Extensión Constancia Ambiental (Proyecto que no requiere Licencias)
- Extensión de Constancia de Control y Seguimiento a Empresas que cuentan con Licencia Ambientales, Presentación de ICMAS
- Atención a Citatorios y Aplicación de Multas
- Control de Extracción de Material Petreo (No. Viajes que extraen Empresas Balastreras)
- Permiso de Operación (Aplicación de Valor Ambiental de Acuerdo a capacidad Instalada de Negocios)
- **Licenciamiento Ambiental (Actualmente no se ha renovado el Convenio)**
- Concesiones (No se otorga ningún tipo de Concesión) solamente se lleva el reporte de extracción de material pétreo de las concesiones mineras no metálicas autorizadas por INGHEOMIN.

**INFORME DE ACTIVIDADES**  
**CORRESPONDIENTE MES ABRIL 2019**

**Semana 01 al 05 de Abril 2019**

Se realizó la participación en la organización de Charlas para la Campaña Playas Limpias impartida por el personal de la Dirección de Gestión Ambiental de la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente.

Se realizó inspección en el sitio donde se pretende construir el proyecto “OfiBodegas”, para la extensión constancia de estado actual de proyecto.

Se participó en ambas jornadas de Capacitación del proyecto “Mi Playa Limpia” realizando la convocatoria por parte del Departamento a Patronatos, Empresa Privada, Instituciones Gubernamentales y no gubernamentales, Grupos Ambientalistas, Sociedad Civil, Periodistas entre otros.

Se convocó y participo en la Reunión sobre la Redefinición de los Límites del Parque Nacional Nombre de Dios con la participación de los diferentes actores involucrados, Instituto de Conservación Forestal, Fundación Parque Nacional Nombre de Dios, Mi Ambiente, Camara de Comercio, Patronatos, Comunidades Garífunas, Comisionado de Transparencia entre otros.

Se dio seguimiento a volqueta que transportaba material de desechos de Construcción hacia propiedad del Señor Alfonso Ordoñez, proveniente de la demolición de la Policlínica Ceibeña.

Se realizó el Informe Trimestral de Actividades presentado al Departamento de Gerencia Administrativa cuantificando datos estadísticos de la extensión de permisos ambientales correspondientes al periodo Enero- Marzo 2019.

Se realizó inspección por solicitud de corte de árbol por parte del Patronato de Barrio Ingles.

Se realizó la movilización de las barricadas utilizadas en el evento “La Hora del Planeta”.

**Semana 08 al 12 de Abril 2019**

Se asistió al taller de Validación del área de las Unidades Ambientales Municipales de Honduras impartido en Puerto Cortes.

Se asistió a Taller de Socialización de la Estrategia RAEE en Honduras (Residuos de Aparatos Eléctricos y electrónicos) impartido en San Pedro Sula.

Se participó en el Lanzamiento de la campaña Oficial Playas Limpias la cual se realizó en el paseo de los Ceibeños con la asistencia de 8 Alcaldes, Autoridades Municipales, Gobernadora y el Ministro de la Secretaría de Recursos Naturales, realizando la donación de contenedores para el depósito de residuos sólidos y estructuras metálicas en forma de pez, los cuales fueron instalados en el sector de las playas de nuestra ciudad con el objetivo de fomentar el cuidado y protección de nuestros recursos previo a Semana Santa.

Se realizó inspección al centro turístico Glendas Paradise, evacuando solicitud de corte y aprovechamiento de dos árboles de Caoba.

Se realizó inspección por denuncia de Quema de material tóxico en la Cuenca Rio Cangrejal, solicitada por la Fiscalía Especial de Medio Ambiente.

#### **Semana 15 al 17 de Abril 2019 (Semana Santa)**

Durante la semana del 15 al 19 de Abril se solicitó la otorgación del permiso para el goce de días compensatorios pendientes al personal de la Gerencia Ambiental, el cual fue aprobado por el Señor Alcalde Municipal el Doctor Jerry Francisco Sabio, laborando únicamente la Secretaría y los técnicos de Campo.

Durante la semana se coordinó la movilización de contenedores y estructuras metálicas a diferentes sectores de playa, para la instalación de los mismos.

Se dio apoyo al Concurso de Esculturas de Arena realizado del 15 al 17 de Abril en el sector de playa frente al Negocio Casa Jaguar, se les apoyo con la solicitud y autorización para la movilización de material pétreo, mismo que fue utilizado en la elaboración de las esculturas de arena.

Se realizó inspección durante la semana para verificar el uso adecuado de las estructuras metálicas, las cuales son exclusivamente para realizar el depósito de PETS.

Se realizó inspección para constatar el estado del relleno sanitario, donde ya se encuentra controlado totalmente el incendio, y se da por terminado.

Se realizó notificación a los concesionarios de material pétreo no metálico de los Ríos Bonito y Cangrejal notificándole la prohibición de la extracción de material durante el periodo de semana santa, se realizó inspección para la verificación encontrando problemas en la parte Norte del Rio Bonito.

### **Semana 22 al 26 de Abril 2019**

Se realizó actividad de reforestación el marco del Día Mundial de la Tierra, con Palmas Ravenal en el sector del Estero.

Se realizó inspección a solicitud de dictamen ambiental por parte del departamento de Planeamiento Urbano, para el uso de área verdes e instalación de una pérgola donde funcionara un café contiguo a Repuestos del Atlántico.

Se realizó inspección por denuncia de uso de sonido en Avenida San Isidro, interpuesta por el Señor Raul Kawas.

### **Semana 29 al 30 de Abril 2019**

Se realizó la actualización de base de datos de extracción de material pétreo, extensión de Constancias Ambientales, Autorizaciones, y Aprovechamiento Forestales.

Se gestionó apoyo para solventar problemática ambiental del rebalse de agua del proyecto de abastecimiento de agua de Colonia Los Laureles a solicitud del presidente de patronato, gestionando los materiales para realizar dicha obra como aporte municipal.

Se realizó la extensión de permiso para extracción de material pétreo, 9 Volquetadas a favor de la Unidad Técnica Municipal para ser utilizado en la construcción de pisos saludables, proyecto ejecutado por la Municipalidad de La Ceiba y Hábitat para la Humanidad.

### **Observaciones**

Se realizó apoyo para la Convocatoria y aspectos logísticos para la Socialización con los pescadores de las Comunidades de Sambo Creek y Corozal en el marco de la realización del Proyecto de la Instalación de domos en ambas comunidades.

Se realizaron durante el mes visitas continuas al relleno sanitario por problemática generada luego de la quema, realizando supervisión de la maquinaria.

## ANEXOS



Reforestación área Estero con Ravenalas



Actividad Limpieza de Playa Escuela Episcopal



Capacitación Salón Municipal Programa Mi Playa Limpia



Reunión sobre Redefinición de Límites del Parque Nacional Nombre de Dios



Participación en la Capacitación Unidades Ambientales Municipales



Entrega de las Estructuras de Peces para el depósito de PETS